

Selon la [CCI DE REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#), la moitié des TPE et PME de la région entendent recruter au cours du 1er semestre 2020. Si les résultats sont moins bon qu'en 2018, ils demeurent positifs en 2019. 12 % d'entre elles ont vu leur CA de décembre reculer de 10 % au moins par rapport à la même période 2018, sans doute en raison des mouvements sociaux. Cependant, l'emploi devrait poursuivre son développement avec des recrutements prévus pour une entreprise sur deux au 1er semestre. Si le rythme de progression est un peu ralenti, le niveau des effectifs reste à la hausse. Il s'agit un peu moins souvent de créations de postes. www.auvergne-rhone-alpes.cci.fr